

## Merci, Cardinal Danneels!

Le décès du Cardinal Godfried Danneels, archevêque émérite de Malines-Bruxelles, nous touche vivement. Au nom du mouvement des Focolari nous désirons exprimer notre profonde gratitude envers lui : à plusieurs reprises nous avons eu des occasions de rencontres avec lui, que ce soit lors d'entretiens personnels où nous avons toujours expérimenté une profonde écoute et la lumière de l'Esprit Saint, ou lors de rencontres avec plusieurs centaines de personnes de notre Mouvement. Son ouverture aux défis contemporains, dans la ligne du Concile Vatican II, sa capacité de dialogue et son langage imagé et fort ont laissé des souvenirs marquants.

Plusieurs événements avec des jeunes ont été particulièrement importants pour la vie de notre Mouvement, comme le *Genfest* (festival de la *New Generation*) à la fin des années '80, ou une rencontre inter-religieuse où le Cardinal Danneels, le Grand Rabbin Guigui et des responsables musulmans ont ouvert de nouvelles voies de dialogue.

Quand le Cardinal Danneels a célébré à la Cathédrale des Saints Michel et Gudule l'eucharistie en commémoration de Chiara Lubich, décédée le 14 mars 2008, il a souligné la nouveauté du mystère de Jésus crucifié et abandonné, définissant « Gesù Abbandonato » (utilisant l'expression en italien) comme faisant désormais partie du patrimoine théologique et mystique de l'Eglise.

Nous prions pour le Cardinal Danneels, afin que Dieu l'accueille dans Sa Présence et que sa vie et son œuvre continuent à porter des fruits abondants.